
Es gibt ein Treffen für Menschen, die sexuelle Gewalt in der 
evangelischen Kirche und Diakonie in Hessen und Nassau 
erlebt haben. 
Die evangelischen Kirchen und Diakonie in Hessen laden Sie dazu 
ein. 
 
 
 
 
Sexuelle Gewalt heißt: 
 
Jemand macht sexuelle Dinge mit Ihnen. 
  
Körperlich, mit Worten oder mit Blicken.  
 
Sie wollen das nicht.  

 
Menschen die sexuelle Gewalt erlebt haben nennt man Betroffene. 
 
 
 
Es gibt zwei Termine für das Treffen 
 
Freitag, den 20. September 2024 von 14:00 Uhr bis 17:00 Uhr. 
 
Dieser Termin findet digital am Computer statt. 
 
Oder 
 
Samstag, den 21. September 2024, von 14:00 Uhr 17:00 Uhr. 
 
Dieser Termin ist es im Hotel Villa Orange in Frankfurt/Main.  
Die Adresse ist Hebelstr. 1, 60318 Frankfurt/Main. 
 
 
Bei den Treffen können sie sich austauschen oder einen Kontakt mit 
anderen Menschen aufbauen, zum Beispiel im Internet. 
 
 



Das heißt: Wir wollen über das Thema reden. 
Und wir wollen sexuelle Gewalt verhindern. 
Deshalb wollen wir wissen: 
 
Was können wir jetzt tun?  
 
Und was müssen wir noch machen? 
 
Menschen aus der Kirche und Diakonie sind auch da. 
Sie können Fragen stellen und erzählen, was Ihnen passiert ist. 
 
Es ist egal, wo Sie wohnen oder wo die Tat passiert ist. 
 
Die Einladung kommt in der ersten September-Woche. 
 
Sie können uns anrufen oder eine E-Mail schreiben, wenn Sie Fragen 
haben. 
 
Wir freuen uns auf das Gespräch mit Ihnen. 
 
Bitte merken Sie sich den Termin und sagen Sie es weiter. 
 
So erreichen wir viele Betroffene. 
 
Viele Grüße 


